



みそあじ通信

【教育目標】

- ☆自ら進んでよく学び、よく働く生徒
- ☆心身共に健康で粘り強い生徒
- ☆豊かな個性を育て社会に役立つ生徒

さらに愛される学校に

校長 山田 尚孝

6月8日(土)より、3年生にとって最後の大会となる夏季総合体育大会が開催されました。私も自転車を駆使しながら、たくさんの大会を応援に行きました。選手たちの集中する姿、最後まであきらめない姿、仲間を励ますシーン、チームメイトを信じる心、はつらつとしたプレーを見て本当に感動しました。人の心を動かすことができるのはとても素晴らしいですね。都大会に進んだ部活動もありますので、最後まで試合ができることを楽しめるとよいですね。保護者の皆様もたくさん足を運んで応援していただきありがとうございます。生徒はもちろんですが、指導引率にあたっている教員も嬉しく思いますので、今後とも何卒よろしくお願いたします。

以前のみそあじ通信でも書きましたが、「愛されるチーム」「応援される学校」というのは、いわゆる「全国大会に出るような強いチーム」ということではなく、学校生活がしっかりとできる、挨拶ができる、みんなのために何かができる、周囲に気遣いができる、そういったプレー以外の面でも褒められるチーム、選手であってほしいと願っています。6月12日から開催された江戸川区議会定例会の冒頭、斉藤区長の招集あいさつの中で、本校の女子バレーボール部の電車内でのマナーの素晴らしさについて区外の方からの投書があったと取り上げられました。(詳細は、広報えどがわに掲載、区議会のホームページやYouTubeチャンネルにもアップされていますのでぜひご覧ください。)

「電車の車内で東葛西中学校女子バレーボール部の皆さんをお見かけし、そのマナーの素晴らしさに大変感動いたしました。生徒たちは、互いに声をかけあいながら後輩から順に着席するように促し、誰一人として大声でお喋りをしていませんでした。(中略)女子バレーボール部の顧問の先生の、そして何より部員の皆さんの素晴らしさを感じました。これからも陰ながら応援させていただきます。」(広報えどがわ7月1日号6ページより一部抜粋)



<https://www.news.city.edogawa.tokyo.jp/movie/detail.php?id=4156>

もちろん運動部はその競技の技術の向上や試合等での勝利を目標に日々練習をしますが、その活動を通じて生徒の人間性や社会性を磨くことが一番のねらいです。斉藤区長は「豊かな心」と表現されていましたが、東中生に豊かな心が育まれていることを認めていただけただけの気がして本当に嬉しく思います。

私も女子バレー部の試合を何度か応援しに行きましたが、会場での清々しい挨拶はもちろん、3年生もサポートしている後輩たちもみんな気遣いができます。応援に行った翌日にも選手たちから「応援に来ていただいてありがとうございました」と感謝の気持ちをしっかり言葉にして伝えてくれます。応援したくなるチームだなといつも感じていました。

最近ではプロスポーツの世界でも、地域に根差した活動、ボランティア活動などの地域貢献活動が盛んで、地元で愛されるチームづくりをすることが増えています。東葛西中学校が「さらに愛される学校」になるために、ひとりひとりが高い意識をもって学校に貢献してくれること、ひいてはそれが生徒ひとりひとりの成長につながると信じています。



スタンドで精一杯の応援

試合後盛大な応援に感謝

～ 夏季総合体育大会等の結果や地域での活躍 ～

剣道部

- ◎第6ブロック中学校夏季剣道大会 (6月30日 @深川第五中学校)
- | | | | | |
|------|-------|--------|-----------|-----------|
| 女子団体 | 1回戦 | 対 大島中 | 5-0 | |
| | 2回戦 | 対 上平井中 | 3-0 | |
| | 準決勝 | 対 深川二中 | 0-4 | 第3位 都大会出場 |
| 男子団体 | 1回戦 | 対 松江三中 | 3-0 | |
| | 2回戦 | 対 深川二中 | 0-5 | |
| | 決定戦 | 対 墨田中 | 2-2 (代表戦) | 都大会出場 |
| 個人 | 男子 1名 | 女子 1名 | | 都大会出場 |
- ◎区夏季総合体育大会 (6月22日 @松江第三中学校)
- | | | | | |
|------|-----|------------|-----|-----|
| 男子団体 | 2回戦 | 対 松江三中 | 3-0 | |
| | 準決勝 | 対 篠崎二中 | 0-4 | 第3位 |
| 女子団体 | 2回戦 | 対 松江一・色・鹿本 | 3-0 | |
| | 準決勝 | 対 松江一中 | 2-1 | |
| | 決勝 | 対 瑞江三中 | 1-4 | 準優勝 |
| 女子個人 | | | | 第3位 |
- ◎東京都剣道連盟会長争奪6ブロック予選会 (5月4日 @小岩第四中学校)
- | | | |
|-----|------------|-----------|
| 2回戦 | 松江三・上一色・鹿本 | 2-2本数勝ち |
| 3回戦 | 上平井中 | 2-2本数負け |
| 決定戦 | 深川五中 | 3-2 都大会出場 |
- ◎春季区民剣道大会 (6月9日 @江戸川区総合体育館)
- | | | | |
|--------|-----|--------|----|
| 3年男子の部 | 準優勝 | 2年女子の部 | 優勝 |
| 1年女子の部 | 準優勝 | | |

野球部

- ◎第4回春季GIANTS杯東京都中学軟式野球大会
- | | | | |
|------|---------|-----|------|
| 1回戦 | 都立富士附属中 | 8-1 | |
| 2回戦 | 中台中 | 8-1 | |
| 準々決勝 | 駒形中 | 0-2 | ベスト8 |
- ◎区夏季総合体育大会 (6月15,22,29日 @江戸川区球場 他)
- | | | | |
|------|--------|------|-----------|
| 2回戦 | 対 篠崎中 | 9-0 | |
| 3回戦 | 対 南葛西中 | 8-3 | |
| 準々決勝 | 対 西葛西中 | 10-3 | |
| 準決勝 | 対 小松川中 | 4-13 | 第3位 都大会出場 |

ソフトテニス部

- ◎区民総合体育祭春季大会 (個人の部) (3月30日 @谷河内テニスコート)
- | | | | |
|-----|-----|-----|-----|
| 優勝 | Aペア | 準優勝 | Bペア |
| 第3位 | Cペア | 第5位 | Dペア |
- ◎第6ブロック研修大会 (5月11,18日 @谷河内テニスコート)
- | | |
|------|--------------------|
| 女子団体 | 優勝 |
| 女子個人 | 優勝 Eペア 第5位 Fペア、Gペア |
- ◎区夏季総合体育大会 (6月17, 24日 @谷河内テニスコート)
- | | | | | |
|------|-------|--------|-------|----------|
| 女子団体 | 2回戦 | 対 小岩四中 | 2-1 | |
| | 準決勝 | 対 清新一中 | 2-0 | |
| | 決勝 | 対 春江中 | 2-1 | 優勝 都大会出場 |
| 女子個人 | Aペア | 第3位 | 都大会出場 | |
| | Bペア | 第3位 | 都大会出場 | |
| | Cペア | ベスト16 | | |
| 男子団体 | 予選リーグ | 対 葛西中 | 2-0 | |
| | | 対 松江三中 | 3-0 | 予選リーグ突破 |
| 男子個人 | Cペア | ベスト16 | | |

陸上部

- ◎江戸川区総合体育祭 春季区民陸上競技大会 (6月9日 @スピアーズえどりくフィールド)
- | | | |
|--------------|----|---------|
| 男子中学1年 1500m | 1位 | 4分44秒64 |
| 女子中学共通 1500m | 2位 | 5分27秒64 |
- ◎東京都中学校地域別陸上競技大会 (6月9日 @八王子市上柚木公園陸上競技場)
- | | | |
|--------------|----|---------|
| 男子東部1年 1500m | 4位 | 4分42秒98 |
|--------------|----|---------|
- ◎東京都中学校総合体育大会陸上競技大会 (7月7日 @八王子市上柚木公園陸上競技場)
- | | | |
|------------|------------|--------|
| 女子2年 100m | 通信大会出場 | |
| 女子1年 800m | 7位 2分32秒95 | 通信大会出場 |
| 男子1年 1500m | 7位 4分32秒05 | 通信大会出場 |